

Una multitud respaldó al Alcalde Luis Amoroso en su primer año de gestión

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, fue recibido por una multitud en la parroquia Santa Rosa a cuyo lugar llegó la tarde de este viernes 15 de mayo del 2015 para presentar el informe de su año de gestión. El respaldo fue evidente.

"Hace un año, mi primer recuerdo al asumir la alcaldía fue el recorrer las calles junto a miles de ambateños, que con sentido de esperanza nos entregaron el mandato para transformar a Ambato en una Tierrita Linda". El Alcalde dijo que la estructura completa de la municipalidad de Ambato registró, en el 2014, un presupuesto de 175 millones 198 mil dólares que incluyen los 44 millones 588 mil dólares de las cuatro empresas públicas como EMAPA, GIDSA, BOMBEROS y MERCADO MAYORISTA y los 2.6 millones de dólares de las unidades desconcentradas como el Hospital Municipal, el Comité Permanente y el Concejo de Niñez y Adolescencia.

El 2014, fue un año de transiciones y paralización financiera de 4 meses por normativas burócratas para desprorrogar el presupuesto. Pero no fue un obstáculo para tener una ejecución presupuestaria del 67,50 por ciento en general; mientras que de los recursos municipales el porcentaje de ejecución presupuestaria fue del 74,5 por ciento.

L autoridad también mencionó que dentro del plan de trabaja se plantearon 15 puntos importantes que se los está cumpliendo con responsabilidad y profesionalismo. Entre ellos se puede mencionar que al mes se realizan 11.300 trámites en línea a través del GADMATIC. Se inició el diseño definitivo del parqueo en la calle Cuenca entre Mera y Montalvo y se realizó el trámite de expropiación del lote. La consultoría del segundo parqueadero se encuentra en proceso.

Hay un estudio y el diseño definitivo para la construcción del parque de las Flores en la Quinta El Rosario que se encuentra adjudicado en el portal de compras públicas desde el 27 de marzo del 2015. Además de la construcción del parque Abril Huayco y Pisocucho que se trabaja por etapas y se propone la construcción de un parque lineal que conecta las parroquias de Martínez y Atahualpa.

Implementar la primera etapa del sistema de gradas eléctricas. Construir intercambiadores de tránsito para la movilidad humana. Uno de ellos está en proceso de adjudicación y es el de la avenida Victor Hugo y más obras que transformarán a Ambato.

"Fue algo sorprendente para mi, como dijo el señor Alcalde, primera vez que se ha hecho esta rendición de cuentas en una parroquia, ojala siga tomando en

cuenta a todas las parroquias, porque es algo novedoso. Está cumpliendo lo que prometió en campaña, ojalá Dios le salud y vida para que avance a terminar las promesas que hizo”, mencionó Luis Criollo, presidente de la cooperativa Circunvalación de Picaihua.

“Agradezco al señor Alcalde por atender nuestra petición de que podamos tener nuestras casitas y se puedan hacer las escrituras de los terrenitos de cada pobre”, Efraín Pérez, morador de Santa Rosa.

“Bien está su gestión porque va a atender a todos los barrios y parroquias y aquí a Santa Rosa con agua y alcantarillado”, Enma Aldás, moradora de Santa Rosa.

“Excelente el trabajo en tan poco tiempo, debemos entender que en un año no se van a ver grandes obras, no va a ver una inversión bastante fuerte pero está trabajando y en un año ha hecho bastante el señor Alcalde, acompañado de los buenos concejales que tiene al servicio del pueblo, eso es importante que no nos angustiemos de que no va a ver obras de que no critiquemos por criticar, tenemos que ser realistas y agradecer por lo que está haciendo el Municipio en General”, Raúl Ortiz, habitante de Santa Rosa.